



Chronique du Sanctuaire

Mai 1917

"Recueillez les miettes..."

Triste lune d'avril !



H ! le vilain mois de mai ! Ciel gris, vent du nord, neige, grésil, gelée blanche.

Pas la moindre fleur ; à peine quelques soupçons de feuilles au bout des branches glacées ; ici et là, une tache de gazon verdoyant ; des oiseaux qui ne chantent que pour oublier le froid et l'ennui. Que c'est

triste !

Les vieux astrologues n'y comprennent rien ; les almanacs les plus récents ne sont plus dignes de foi ; les pronostics les plus autorisés croûlent tout d'un coup comme un château de cartes. Décidément, notre climat évolue, et vers le pire.

D'aucuns attribuent cette variation sensible aux perturbations causées par l'explosion des obus ! D'autres y voient une sorte de châtimeut. La grande coupable doit être la lune d'avril, qui n'a pu détroner, sans révolution atmosphérique, celle de mai. Heureusement que le règne de l'usurpatrice sera de courte durée, et que l'année prochaine verra la fin de ces chicanes de lunes.